

Presentado el Portal de Vigilancia Estratégica del Cluster Agroalimentario de Navarra

Este Portal, gratuito para todas las empresas y ya operativo, ha sido demandado por las propias empresas que participan en la iniciativa Cluster

Anain

4/11/2010 12:52 CEST



VIE Clan nace con el objetivo de cubrir necesidades de información estratégica para las empresas de alimentación, información que se obtiene de 58 fuentes. VIECLAN ayuda a anticipar cambios, identificar factores críticos de éxito, innovar, comparar, detectar oportunidades de cooperación y a mejorar el proceso de planificación estratégica y de toma de decisiones.

Es una herramienta fácil de usar, intuitiva y que puede personalizarse en función de las necesidades del usuario. Ayer la conocieron más de 50 agentes relacionados con el sector agroalimentario, entre ellos, varias empresas que han participado desde los inicios en este proyecto desarrollado por el Departamento de Innovación, Empresa y Empleo, a través de ANAIN.

La información, tras una auditoría de fuentes de más de 4 meses y contrastada con las empresas que van a utilizarla, está segmentada en 6 categorías: Información general, Nuevos desarrollos e innovación, Lanzamiento de nuevos productos al mercado, Mercados y clientes, Empresas del sector y Tendencias de consumo. En la sección Actualidad Agroalimentaria encontrarán las últimas noticias y novedades presentadas de forma agrupada, un total de 3.470 noticias y novedades hasta ayer.

Para acceder al portal VIE Clan, es necesario solicitar el registro en este enlace

(<http://www.navarrainnova.com/es/clusters/agroalimentacion/vigilancia/>), previa adhesión a la iniciativa Cluster.

En la presentación, Rafael Muguerza, Director del Servicio de Innovación del Departamento de Innovación, Empresa y Empleo, señaló que la vigilancia estratégica debe ser uno de los pilares para acometer con éxito la I+D+i, una I+D+i de más calidad. Recordó además que el Departamento de Innovación subvenciona hasta el 30% el uso o implantación de este tipo de herramientas en la ayudas a la mejora de competitividad.

María José Fernández, Directora de Proyectos de ANAIN y coordinadora del Cluster Agroalimentario de Navarra, animó a las empresas a sumarse a esta iniciativa cluster que refuerza la competitividad de sus integrantes ya que les permite abordar retos estratégicos, intereses y acciones comunes que por sí solos no podrían acometer. “El cluster agro está basado en la colaboración, en la confianza y en la innovación sobre la base de la cultura win-win (ganar tú y también gano yo)”.

Por su parte, Gerardo Fernández, Director de proyectos de ANAIN, desgranó las ventajas de la vigilancia estratégica: mejora el conocimiento (tanto de la propia organización como del entorno); mejora la estrategia de la organización (detecta posibles amenazas-fortalezas-debilidades-oportunidades y se basa en y realimenta el Plan Estratégico) y mejora la gestión de la innovación (ayuda en la definición de líneas/proyectos con toda la información en un click).

Cristina Triviño, Gerente de Vigilancia Tecnológica en E-intelligent hizo una demostración práctica de cómo funciona la herramienta, explicó de que

fuentes se nutre (58 fuentes de calidad, la mayoría gratuitas, en castellano, francés e inglés), y detalló la forma más rápida de seleccionar la información, cómo categorizarla en carpetas o cómo valorizarla con alertas personalizadas, comentarios, notas o votaciones. El Portal VIE Clan integrará próximamente toda la información tecnológica y legislativa del Portal Alinnova del CNTA.

Por último, Mar González, Gerente de AEGRAN, asociación que utiliza una herramienta similar para el sector de artes gráficas (Vie Print), detalló las ventajas: ahorro de tiempo (toda la información en una única plataforma); ahorro de costes (para concursos públicos, consultas de registros, patentes, etc...) y una mayor eficacia y eficiencia en los resultados (fiabilidad de fuentes, información a nivel mundial, etc...)”.

Hasta la fecha han participado en la iniciativa Cluster 155 representantes de empresas de alimentación, 10 de universidades y centros tecnológicos, 8 asociaciones e instituciones, que han participado en 8 grupos de trabajo definiendo un total de 24 proyectos colaborativos, la mayoría en los ámbitos de Comercialización, y también de I+D+i, Logística y RRHH y Organización (3). El proyecto 24 es el Portal Vie Clan que se presentó ayer.

Derechos: **Creative Commons**

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)